



Tras no esperar atención en el hospital Hombre fue asistido mientras se desangraba en la Avenida Frei

Alarma generó ayer la presencia de un hombre desangrándose en la vía pública, el que debió ser auxiliado en primera instancia por transeúntes que durante la tarde recorrían el sector norte de la Avenida Eduardo Frei.

La situación se registró pasadas las 17:30 horas en la vereda poniente de la avenida, a la altura de calle Enrique Abello, donde el hombre se desvaneció dando cuenta de un profuso sangrado. Tras el auxilio de testigos, una unidad del SAMU llegó hasta el lugar para prestarle las primeras atenciones y trasladarlo hasta el Hospital Clínico (ubicado a escasos metros).

El hecho protagonizado por esta persona tuvo su

génesis al menos una hora antes, cuando -se señaló- llegó hasta Urgencias del mencionado recinto, solicitando ayuda por una herida que el mismo se habría provocado con un elemento cortopunzante. Sin embargo, molesto por la demora en su atención arremetió contra el personal y el establecimiento, causando desórdenes y daños. Tras esto, abandonó el recinto y enfiló por la avenida, donde producto de los cortes (en brazo y abdomen), se desplomó quedando semiconsciente hasta el auxilio de los testigos y la intervención del SAMU.

Ya en el hospital, se mantuvo internado en observación a la espera de ser enviado hasta su domicilio.

